

Vos questions / nos réponses

Prise de sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 21/02/2015 23:24

Bonjour . J'ai une prise de sang à faire dans peu de temps pour savoir si ma pilule me convient mais mon problème c'est que je fume de la weed et du shit depuis plus d'un an et pratiquement tout les jours 3 à 5 par jours et je voulais savoir si dans mes résultats de sang sa seraient marquer ? Merci d'avance

Mise en ligne le 24/02/2015

Bonjour,

Seule une recherche spécifique de cette drogue pourrait révéler votre consommation de cannabis. En d'autres termes, pour voir que vous fumez, il faudrait rechercher la molécule active du cannabis appelée THC (tétrahydrocannabinol delta 9).

Vous pouvez donc sereinement aller faire votre prise de sang.

Bien à vous.
